

369 Misiles ha Instalado Moscú

WASHINGTON, diciembre 14 (UPI).— El Secretario de Defensa Caspar Weinberger dijo hoy que la Unión Soviética ha instalado 369 misiles de mediano alcance SS-20, la tercera parte de ellos apuntando a Asia con lugar para 27 más bajo construcción.

Es el número más alto conocido de misiles SS-20 emplazados por los soviéticos en su propio territorio apuntando a Europa Occidental y Asia.

Estados Unidos ha empezado a instalar misiles Pershing-2 y de Crucero en Gran Bretaña, Alemania Occidental e Italia para hacer frente a los SS-20 en medio de grandes manifestaciones civiles.

Actuando de acuerdo a una decisión de la OTAN de 1979, Washington planea instalar hasta 108

—Favor pase a la página 66.



INFANTES ALMUERZAN.— Beirut, diciembre 14. Un grupo de infantes de marina norteamericanos aprovechan para almorzar, durante una pausa en sus tareas de vigilancia hoy en el aeropuerto internacional aquí. Al fondo se ve el clausurado edificio de la terminal aérea.

Argüello Tomará las Armas

TEGUCIGALPA, diciembre 14 (UPI).— El ex tricampeón mundial de boxeo Alexis Argüello reafirmó hoy como vocero de la antisandinista Alianza Revolucionaria Democrática y afirmó que estaría dispuesto a perder la vida contra el gobierno de su país.

En su presentación ante la prensa, el ex boxeador nicaragüense anunció que ya se encuentra trabajando con la ARDE en las ope-

raciones para derrocar al actual régimen de Nicaragua y que tomaría las armas si es posible.

Argüello efectuó su primera labor como vocero antisandinista informando que la ARDE, organización dirigida por Edén Pastora, el legendario "comandante Cero", operará también en Honduras al igual que la Fuerza Democrática Nicaragüense.

La coalición armada de Pastora había estado tra-

bajando solamente desde Costa Rica y el FDN desde honduras.

Ahora la ARDE cuenta "con el permiso de los dueños de casa", indicó Argüello, refiriéndose al gobierno hondureño.

Sin embargo, dio a en-

—Favor pase a la página 54.

Segundo Negro Ejecutado desde 1976 en los EE.UU.

ANGOLA (Louisiana, EE.UU.), diciembre 14 (EFE).— Robert Williams, un negro de 31 años y padre de cuatro hijos, fue ejecutado hoy en la silla eléctrica del estado de Louisiana por el asesinato de un guardia jurado cometido hace dos años.

Williams hace el número diez de los condenados ejecutados en este país —el segundo de raza negra— desde 1976, cuando el Tri-

bunal Supremo decidió reinstaurar la pena de muerte. También es el primer ejecutado en Louisiana desde hace veintidós años.

Este Tribunal rechazó a última hora una petición final de clemencia en favor del condenado, que admitió haber dado muerte por accidente, hace dos años, al vigilante de una

—Favor pase a la página 82

Exigen Rescate por el "Manto Sagrado"

PARIS, diciembre 14 (AP).— Los autores del robo del Manto Sagrado de Jesucristo dijeron que lo devolverían a cambio de la excarcelación de tres prisioneros y de una donación de 300.000 francos (35.700 dólares) a Solidaridad, el proscrito sindicato polaco, informó hoy un periódico.

El periódico "Liberación", izquierdista, dijo que una persona que no se identificó anunció las demandas en tres llamadas telefónicas que hizo al diario.

El Manto Sagrado, que según autoridades de la iglesia, tiene el mismo valor religioso que el Santo Sudario de Turin, fue hurtado entre el lunes y el martes de una cripta de una iglesia en Argenteuil, un suburbio al norte de París, donde había estado desde el siglo IX.

La capa color marrón y de lana supuestamente era la que usaba Jesús cuando era conducido al Monte Calvario para ser crucificado y con la cual los soldados romanos, según los Evangelios, echaron suertes mientras Jesucristo moría en la cruz.

El periódico dijo que la primera llamada fue recibida el lunes en la noche y asumieron era una broma debido a que la noticia del robo no había sido publicada aún. Las otras dos llamadas telefónicas fueron hechas ayer.

El interlocutor dijo que el Manto no sería entregado hasta que tres supuestos miembros del grupo anarquista francés "Acción Directa" fueran excarcelados, dijo el periódico.

—Favor pase a la página 43.

Oficiales Regresan a Cuarteles en Guatemala

GUATEMALA, diciembre 14 (ACAN-EFE).— Al menos 100 oficiales militares del ejército de Guatemala afirmaron hoy que la nueva ley constitutiva del ejército está dirigida a que los oficiales retornen a los cuarteles y se alejen de las actividades políticas.

Once Millones de Huevos Compra Honduras

TEGUCIGALPA, diciembre 14 (ACAN-EFE).— Más de once millones de huevos ha comprado Honduras a Guatemala y El Salvador pues es básico en la dieta de los hondureños, informó hoy el Ministerio de Economía.

Para facilitar las operaciones y dado que prácticamente todo el comercio está interrumpido con Guatemala, el gobierno hondureño liberó de todo tipo de trabas aduaneras y fiscales las importaciones de huevos de Guatemala.

Mientras tanto, con El Salvador se sigue el sistema de trueque y cambio de huevos y ponedoras se le suministra arroz a ese país.

La producción de huevos

—Favor pase a la página 62.

Esta nueva ley militar, que busca dar una nueva visión a la profesionalización de la carrera castrense, obliga a que todos aquellos miembros de la institución que ocupan cargos públicos deberán retornar a los cuarteles o ser dados de baja en los próximos sesenta días.

Ofensiva de Sabotajes Realizan en Nicaragua

TEGUCIGALPA, 14 diciembre (ACAN-EFE).— La opositora Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) anunció hoy en Tegucigalpa que ha formado los "triángulos de resistencia democrática", en varias ciudades de los departamentos occidentales de Nicaragua.

Un vocero de "FDN" ex-

Otra de las finalidades de esta ley es permitir que los oficiales jóvenes asciendan y que todos los militares que hayan llegado a los más altos cargos se retiren. Diez generales (tres de división y siete de brigada) han causado baja con esta ley. Luego de ocupar cargos en el alto mando del ejército.

Entre ellos figuran los

—Favor pase a la página 37.

Duarte Rechaza Ser el Candidato Norteamericano

WASHINGTON, diciembre 14 (AP).— El líder social cristiano salvadoreño José Napoleón Duarte expresó su esperanza de que en un régimen por él encabezado, las guerrillas izquierdistas depongan las armas para entrar en el proceso democrático de ese país.

Duarte dijo que la derecha "está siendo reducida cada vez más y tendrá po-

cas oportunidades de minar el proceso de la reconstrucción democrática de El Salvador".

El líder salvadoreño, que se encuentra aquí en una visita privada, ha mantenido entrevistas con líderes del Congreso y funcionarios de la administración del Presidente Ronald Reagan.

—Favor pase a la página 62.



LLEVA CADAVER.— Louisiana, diciembre 14. Una ambulancia transporta el cadáver de Robert Wayne Williams, al hospital de la penitenciaría estadual de Luisiana, en la localidad de Angola. Williams fue electrocutado y declarado muerto. Era acusado de dar muerte a un guardia de seguridad de un negocio de alimentos en 1979. (UNIFAX II de UPI).

Londres Continuará su Apoyo a Gemayel

LONDRES, diciembre 14 (AP).— La Primera Ministra Margaret Thatcher prometió continuar su apoyo al Presidente libanés, Amin Gemayel, en su lucha por reconciliar a las facciones en guerra en el Líbano, dice un comunicado del despacho de la señora Thatcher.

El comunicado emitido luego de una reunión de dos horas dice que Gemayel tiene el apoyo de la Primera Ministra "en su

empeño esencial de conciliación y en sus esfuerzos para restaurar la soberanía libanesa. La independencia y la integridad territorial".

El comunicado no hace mención específica del contingente militar de aproximadamente 100 soldados británicos que participan en la fuerza multinacional de paz en Beirut.

—Favor pase a la página 37.

Atacan Embajada Salvadoreña

GUATEMALA, diciembre 14 (UPI).— Guerrilleros guatemaltecos lanzaron anoche dos granadas contra la Embajada de El Salvador causando solamente daños menores, informaron hoy las autoridades.

La Organización Revolucionaria del Pueblo en Armas, uno de los cuatro grupos rebeldes de izquierda guatemaltecos, se acreditó el atentado en una llamada anónima hecha al diario independiente El Gráfico.

La primera granada fue lanzada a las 7:15 p.m. (0015GMT) y estalló frente a una reja de acero sin causar daños, según un vocero de la misión diplomática.

La segunda fue arrojada unos minutos después por encima de una pared de



REITERA AYUDA A GEMAYEL.— Londres, diciembre 14. El Presidente libanés Amin Gemayel es recibido hoy por la Primera Ministra Británica Margaret Thatcher al llegar a su residencia oficial aquí. Derecha, el Secretario de Relaciones Exteriores Geoffrey Howe. Gemayel visitará posteriormente a la Reina Isabel, en el Palacio de Buckingham. La señora Thatcher reiteró el apoyo a Gemayel.